

# WARTA

## Kunjungi Kediaman Balon Legislatif, Kapolsek Narmada Terus Pererat Silaturahmi

Syafruddin Adi - [MATARAM.WARTA.CO.ID](http://MATARAM.WARTA.CO.ID)

Sep 14, 2023 - 20:54



Mataram NTB - Cooling System menjelang Pemilu 2024, Polsek Narmada Polresta Mataram Polda NTB rutin sambangi bakal calon legislatif di wilayah hukumnya.

Hal ini dilakukan untuk mempererat silaturahmi antara polisi dengan calon caleg yang akan berencana maju dalam pemilu 2024 mendatang, sehingga dapat melakukan komunikasi dengan baik dalam rangka mensukseskan Pemilu Damai yang tidak lama lagi bangsa kita akan melakukan proses itu secara serentak.

Untuk mewujudkan harapan (Pemilu Damai) Polsek Narmada terus membangun komunikasi dengan seluruh elemen yang ada termasuk para tokoh, dan seluruh Balon yang ada di Kecamatan Narmada sebagai wilayah hukumnya.

Ditemui dikantornya usai melakukan kegiatan kunjungan silaturahmi ke kediaman Balon di wilayah hukumnya, Kapolsek Narmada Kompol Kadek Metria S.Sos,

SH, MH., mengatakan bahwa kegiatan seperti itu saat-saat ini rutin dilakukannya bahkan tidak hanya dilakukannya pada jam-jam kerja kantoran (Siang hari) tetapi juga sore hari dan bahkan malam hari untuk sekedar bertamu ke tempat kediaman para balon.

"Saat ini kami inten silaturahmi kepada para balon legislatif tujuannya agar terbangun komunikasi yang baik dan lancar, sehingga akan lebih mudah untuk mengajak menjaga situasi Kamtibmas. Kita tidak ingin terjadi gangguan dalam masyarakat akibat Pemilu ini, oleh karena itu kami pererat silaturahmi dengan Balon legeslatif agar dapat mengajak seluruh pendukung dan simpatisannya agar mencegah hal-hal yang dapat mengganggu ketertiban masyarakat," jelasnya.

Namun dijelaskan kapolsek, bahwa bukan hanya dengan Balon silaturahmi itu dilakukan tetapi juga dengan ketua dan seluruh pengurus partai dan itu hampir seluruh partai sudah dilakukannya, begitu pula dengan para tokoh termasuk Bakal Calon Legislatif yang sudah mendapat dalam proses Pemilu 2024 mendatang. (Adb)